

Labellisée Terre de jeux 2024, Malaunay organise la journée olympique le mercredi 23 juin

Détentrices du label Terre de jeux 2024 reçu en novembre 2020, Malaunay lance son premier événement en lien avec les futurs Jeux Olympiques de 2024 avec une journée entièrement dédiée au sport le mercredi 23 juin.

En 2024, la France accueillera le monde à l'occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques à Paris. Afin que l'esprit des Jeux vive partout dans le pays, un label Terre de jeux 2024 a été créé. Proposé aux collectivités territoriales (communes, intercommunalités, départements, régions), il permettra d'alimenter une dynamique autour de la découverte et de la pratique sportive.

Candidate à cette labellisation dès le mois d'octobre 2020, Malaunay a reçu le label le 23 novembre avec un engagement d'actions dès l'année 2021. **« Le sport, c'est avant tout du partage, dans le dépassement de soi et l'effort individuel et collectif, rappelle le conseiller municipal délégué au sport Fabien Bernay. Cette candidature, qui permettra de vibrer tous ensemble en vue des Jeux Olympiques, était donc pour nous une évidence ! »**

Plusieurs temps forts s'égrèneront cette année, avec une journée olympique, des séances d'initiations sportives, une fête du sport durant l'été et une journée dédiée au sport et au handicap. Premier événement, la journée olympique du mercredi 23 juin. Au programme :

- une journée dédiée au sport pour les enfants de 3 à 13 ans du centre de loisirs de Malaunay, avec parcours motricité et défis de lancer de balle pour les plus jeunes, et athlétisme (lancer, saut, endurance), beach soccer, beach volley, pétanque et molkky pour les plus grands, dans le centre Pierre-Nehoult et le parc Pellerin.
- une fin de journée pour tous les publics, avec des ateliers gratuits d'initiation sportive (football, tennis et judo) pour petits et grands dans le parc Pellerin de 16h à 18h, en partenariat avec les associations de l'AS Malaunay Football, du Judo club de Malaunay et du Tennis club Malaunay.

« Les enfants du centre de loisirs ont déjà décoré le centre avec les anneaux et les couleurs des Jeux Olympiques : après une année difficile pour le sport, il y a une véritable envie de retrouver les activités sportives collectives, chez les petits comme chez les grands, explique le maire Guillaume Coutey. Nous comptons sur ce label pour entraîner les énergies et permettre au plus grand nombre de se (re)mettre à la pratique sportive ! »